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iniel Bettini, Tanifan:. t _Ireni ich tanze, lunle ich mich frei»

PK: Wie oft gehst Du zum Tanzen?
Daniel Bettinii Ich gehe jeden

Samstagabend zum Tanzen - am liebsten
tanze ich zu Techno. Aber auch Salsa,

Merengue und Hip Hop reissen mich
auf die Tanzfläche. Meistens bin ich an
Raves oder sonst im El Cubanito
anzutreffen. Der Ort ist eher unwichtig. Es

sind vielmehr die richtigen Leute, die
die Stimmung beeinflussen.
Warum macht Dich gerade diese Musik

zum Tanzen an?
Zu Techno kann man sich sehr frei

bewegen - Hauptsache, man ist im Rhythmus.

Aufch beim Hip Hop kann ich mich
kreativ bewegen.
Tanzt Du manchmal auch nach
vorgeschriebenen Tanzschritten?

Bei Techno hat man die totale
Freiheit, wie man tanzen will. Bei Salsa und
Merengue halte ich mich schon eher an
die Standardschritte.
Warum fasziniert Dich das Tanzen?

Ich bewege mich einfach sehr gern
und vor allem der Musik wegen. Beim
Tanzen liebe ich den Körperkontakt mit
anderen Leuten, und ausserdem könnte

ich ohne Bewegung und Musik nicht
leben.
Tanzen ist also ein wichtiger Teil Deines

Lebens...
Es ist ein Lebensgefühl. Beim Tanzen

vergesse icll alle Probleme des Alltags.

Ich kann dann richtig die «Sau» rauslassen

und die Aggressionen, die sich
während der Woche angesammelt
haben, loswerden. Hauptsache, ich amüsiere

mich.
Wenn ich tanze, fühle ich mich frei -

ausser natürlich, ich bin der einzige, der
tanzt, und alle starren nur blöd.

Nach jedem Disco-Besuch bin ich
zudem um eine Erfahrung reicher. Ich

kenne ein paar Tanzschritte mehr, und
auch über,die anderen Leute weiss ich

besser Bescheid - denn die Art, wie
jemand tanzt, sagt meiner Meinung nach

einiges über den Charakter aus.
INTERVIEW: CHRISTIAN URECH
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